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1. DATOS GENERALAES D ELA AUTORIDAD QUE RINDE CUENTAS.  

NOMBRE: JAIME LAUTARO LEDESMA OCAMPO. 

Cargo: Primer vocal – vicepresidente del GADPRUM. 

 

2. PERIODO DE RENDICION DE CUENTAS.  

Del 01 de enero al 31 de Diciembre 2021 

 

3. DOMICILIO DE LA ENTIDAD.  

Provincia: Orellana. 

Cantón: La Joya de los Sachas. 

Parroquia: Unión Milagreña. 

Cabecera Parroquial: Unión Milagreña. 

Dirección: Entrada Norte uno km 12 via a Pompeya. 

Correo electrónico: gadprum@yahoo.com 

Página web: www.unionmilagrenia.com. 

Teléfono: 063065393. 

RUC: 2200004290001. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4. OBJETIVO GENERAL 

Proporcionar el informe de rendición de cuentas detallado y veraz a la ciudadanía. 

 

 

 

http://www.unionmilagrenia.com/


 

 

5. ANTECEDENTES  

 

5.1.- La Constitución. 

Art. 61.- Las ecuatorianas y ecuatorianos gozan de los siguientes derechos: 

1. Elegir y ser elegidos. 

2. Participar en los asuntos de interés público. 

3. Presentar proyectos de iniciativa popular normativa. 

4. Ser consultados. 

5. Fiscalizar los actos del poder público. 

6. Revocar el mandato que hayan conferido a las autoridades de elección popular. 

7. Desempeñar empleos y funciones públicas con base en méritos y capacidades, y en 

un sistema de selección y designación transparente, incluyente, equitativo, pluralista y 

democrático, que garantice su participación, con criterios de equidad  y paridad de 

género, igualdad de oportunidades para las personas con  discapacidad y participación 

intergeneracional. 

8. Conformar partidos y movimientos políticos, afiliarse o desafiliarse libremente de 

ellos y participar en todas las decisiones que éstos adopten. 

Las personas extranjeras gozarán de estos derechos en lo que les sea aplicable 

 

Art. 100.- En todos los niveles de gobierno se conformarán instancias de participación 

integradas por autoridades electas, representantes del régimen dependiente y 

representantes de la sociedad del ámbito territorial de cada nivel de gobierno, que 

funcionarán regidas por principios democráticos. La participación en estas instancias se 

ejerce para: 

1. Elaborar planes y políticas nacionales, locales y sectoriales entre los gobiernos y la 

ciudadanía. 

2. Mejorar la calidad de la inversión pública y definir agendas de desarrollo.  

3. Elaborar presupuestos participativos de los gobiernos. 

4. Fortalecer la democracia con mecanismos permanentes de transparencia, rendición 

de cuentas y control social. 

5. Promover la formación ciudadana e impulsar procesos de comunicación. 

Para el ejercicio de esta participación se organizarán audiencias públicas, veedurías, 

asambleas, cabildos populares, consejos consultivos, observatorios y  las demás 

instancias que promueva la ciudadanía.  

 

Art. 297.- Todo programa financiado con recursos públicos tendrá objetivos,  metas 

y un plazo predeterminado para ser evaluado, en el marco de lo  establecido en el Plan 

Nacional de Desarrollo. 

Las instituciones y entidades que reciban o transfieran bienes o recursos públicos se 

someterán a las normas que las regulan y a los principios y procedimientos de 

transparencia, rendición de cuentas y control público. 

 



 

 

5.2.- Código Orgánico De Organización Territorial, Autonomía Y 

Descentralización 

Artículo 3.- Principios.- El ejercicio de la autoridad y las potestades públicas de los 

gobiernos autónomos descentralizados se regirán por los siguientes principios:  

g) Participación ciudadana.- La participación es un derecho cuya titularidad y ejercicio 

corresponde a la ciudadanía. El ejercicio de este derecho será respetado, promovido y 

facilitado por todos los órganos del Estado de manera obligatoria, con el fin de 

garantizar la elaboración y adopción compartida de decisiones, entre los diferentes 

niveles de gobierno y la ciudadanía, así como la gestión compartida y el control social 

de planes, políticas, programas y proyectos públicos, el diseño y ejecución de 

presupuestos participativos de los gobiernos. En virtud de este principio, se garantizan 

además la transparencia y la rendición de cuentas, de acuerdo con la Constitución y la 

ley. 

Artículo 29.- Funciones de los gobiernos autónomos descentralizados.- El ejercicio de 

cada gobierno autónomo descentralizado se realizará a través de tres funciones 

integradas:  

a) De legislación, normatividad y fiscalización: 

b) De ejecución y administración: y, 

c) De participación ciudadana y control social. 

 

Artículo 64.- Funciones.- Son funciones del gobierno autónomo descentralizado 

parroquial rural: 

d) Elaborar el plan parroquial rural de desarrollo: el de ordenamiento territorial y las 

políticas públicas: ejecutar las acciones de ámbito parroquial que se deriven de sus 

competencias, de manera coordinada con la planificación cantonal y provincial: y. 

realizar en forma permanente, el seguimiento y rendición de cuentas sobre el 

cumplimiento de las metas establecidas; 

 

Artículo 70.- Atribuciones del presidente o presidenta de la junta parroquial rural.- Le 

corresponde al presidente o presidenta de la junta parroquial rural: 

v) Presentar a la junta parroquial rural y a la ciudadanía en general un informe anual 

escrito, para su evaluación a través del sistema de rendición de cuentas y control social, 

acerca de la gestión administrativa realizada, destacando el cumplimiento e impacto de 

sus competencias exclusivas y concurrentes, así como de los planes y programas 



 

aprobadas por la junta parroquial, y los costos unitarios y totales que ello hubiera 

representado;  

Artículo 266.- Rendición de Cuentas.- Al final del ejercicio fiscal, el ejecutivo del 

gobierno autónomo descentralizado convocará a la asamblea territorial o al organismo 

que en cada gobierno autónomo descentralizado se establezca como máxima instancia 

de participación, para informar sobre la ejecución presupuestaria anual, sobre el 

cumplimiento de sus metas, y sobre las prioridades de ejecución del siguiente año.  

5.3.- Ley Orgánica De Participación Ciudadana 

Art. 88.- Derecho ciudadano a la rendición de cuentas. Las ciudadanas y ciudadanos, en 

forma individual o colectiva, comunas, comunidades, pueblos y nacionalidades 

indígenas, pueblos afroecuatoriano y montubio, y demás formas lícitas de organización, 

podrán solicitar una vez al año la rendición de cuentas a las instituciones públicas o 

privadas que presten servicios públicos, manejen recursos públicos o desarrollen 

actividades de interés público, así como a los medios de comunicación social, siempre 

que tal rendición de cuentas no esté contemplada mediante otro procedimiento en la 

Constitución y las leyes. 

5.4.- Competencia que le asigna la ley. 

El Código Orgánico De Organización Territorial, Autonomía Y Descentralización 

expresa en su artículo 65.- Competencias exclusivas del gobierno autónomo 

descentralizado parroquial rural.- Los gobiernos autónomos descentralizados 

parroquiales rurales ejercerán las siguientes competencias exclusivas, sin perjuicio de 

otras que se determinen: 

a) Planificar junto con otras instituciones del sector público y actores de la sociedad el 

desarrollo parroquial y su correspondiente ordenamiento territorial, en coordinación con 

el gobierno cantonal y provincial en el marco de la interculturalidad y plurinacionalidad 

y el respeto a la diversidad: 

b) Planificar, construir y mantener la infraestructura física, los equipamientos y los 

espacios públicos de la parroquia, contenidos en los planes de desarrollo e incluidos en 

los presupuestos participativos anuales; 

c) Planificar y mantener, en coordinación con los gobiernos provinciales, la vialidad 

parroquial rural; 

d) Incentivar el desarrollo de actividades productivas comunitarias, la preservación de 

la biodiversidad y la protección del ambiente; 

e) Gestionar, coordinar y administrar los servicios públicos que le sean delegados o 

descentralizados por otros niveles de gobierno; 

f) Promover la organización de los ciudadanos de las comunas, recintos y demás 

asentamientos rurales, con el carácter de organizaciones territoriales de base: 



 

g) Gestionar la cooperación internacional para el cumplimiento de sus competencias; y, 

h) Vigilar la ejecución de obras y la calidad de los servicios públicos.  

 

5.4.- Objetivos del Plan Nacional de Desarrollo 2021-2025 

Objetivos del Eje Económico 

Objetivo 1: Incrementar y fomentar, de manera inclusiva, las oportunidades de empleo 

y las condiciones laborales 

Objetivo 2. Impulsar un sistema económico con reglas claras que fomente el comercio 

exterior, turismo, atracción de inversiones y modernización del sistema financiero 

nacional 

Objetivo 3: Fomentar la productividad y competitividad en los sectores agrícola, 

industrial, acuícola y pesquero, bajo el enfoque de la economía circular 

Objetivo 4: Garantizar la gestión de las finanzas públicas de manera sostenible y 

transparente 

Objetivos del Eje Social 

Objetivo 5. Proteger a las familias, garantizar sus derechos y servicios, erradicar la 

pobreza y promover la inclusión social 

Objetivo 6. Garantizar el derecho a la salud integral, gratuita y de calidad 

Objetivo 7. Potenciar las capacidades de la ciudadanía y promover una educación 

innovadora, inclusiva y de calidad en todos los niveles 

Objetivo 8. Generar nuevas oportunidades y bienestar para las zonas rurales, con 

énfasis en pueblos y nacionalidades. 

Objetivos del Eje Seguridad Integral 

Objetivo 9. Garantizar la seguridad ciudadana, orden público y gestión de riesgos 

Objetivo 10. Garantizar la soberanía nacional, integridad territorial y seguridad del 

Estado 

Objetivos del Eje Transición Ecológica: 

Objetivo 11. Conservar, restaurar, proteger y hacer un uso sostenible de los recursos 

naturales 



 

Objetivo 12. Fomentar modelos de desarrollo sostenibles aplicando medidas de 

adaptación y mitigación al Cambio Climático 

Objetivo 13. Promover la gestión integral de los recursos hídricos 

Objetivos del Eje Institucional 

Objetivo 14. Fortalecer las capacidades del Estado con énfasis en la administración de 

justicia y eficiencia en los procesos de regulación y control, con independencia y 

autonomía 

Objetivo 15. Fomentar la ética pública, la transparencia y la lucha contra la corrupción 

Objetivo 16. Promover la integración regional, la inserción estratégica del país en el 

mundo y garantizar los derechos de las personas en situación de movilidad humana 

6. PLAN DE TRABAJO PLANTEADO AL CNE. 

 

6.1 Políticas públicas: Generales y específicas. 

 

6.2 Generales: 

Participación ciudadana incluyente y activa como modelo para alcanzar: La 

planificación, el territorio, presupuestaci6n participativa y control social que garantice el 

desarrollo local con equidad y justicia redistributiva de los ingresos. 

Fortalecimientos Socio, Organizativo y Empresarial al sistema de participaci6n 

ciudadana integrado por las mesas temáticas y sectoriales.  

Propiciar los espacios del Desarrollo Humano y Econ6mico como medida de reducir la 

pobreza. 

El desarrollo local, como proceso desde abajo hacia arriba, que pone en movimiento 

potencial endógeno. 

Las sinergias entre los agentes público y privados entre los distintos niveles de 

Gobierno, y entre los sectores productivos locales y [os mercados más amplios como 

mecanismos esenciales para activar el desarrollo territorial. 

Garantizar y defender les derechos y el respeto de la madre naturaleza. 

Innovaciones organizativas y sociales (nuevas estructuras sociales de desarrollo). 

Infraestructura productiva para la producción. vias, puentes, centros de faena miento, 

centro de acopio), 

Tecnología de informaci6n y comunicaci6n coma un medio para fortalecer la 

democracia electr6nica, el control social y el desarrollo local. 

 

6.3 Especificas: 

Gesti6n de servicios básicos de calidad. (Agua potable, alcantarillado, residuos s6lidos). 

Sociedad educada y saludable, 



 

Reducción de la pobreza por NBl y de ingresos. . 

Seguridad ciudadana y respeto a las normas de convivencia. 

Armonía con la naturaleza. 

Calidez y calidad de atenci6n al usuario externo e interno. 

Gobierno parroquial, amable, competitivo y transparente 

 

7. PLAN OPERATIVO ANUAL POA. 

 

La planificaci6n operativa anual se concibe como la desagregación del Plan Plurianual y 

de desarrollo del Gobierno Parroquial, el mismo que se compone de objetivos 

estratégicos. Indicadores, metas, programas, proyectos y acciones o actividades que se 

impulsaran en el periodo anual. 

Se consideran como base de la planificación anual lo siguiente. funciones; misión y 

visión institucionales; objetivos; indicadores y las metas del plan de desarrollo y 

ordenamiento territorial del gobierno parroquial, a más de considerar su articulación con 

otros planes o agendas formuladas por las demás instituciones públicas y privadas que 

prestan bienes y servicios en el territorio. 

 

En síntesis el plan operativo anual, tiene como propósito fundamental, el orientar la 

ejecución de los objetivos institucionales, el convertir los propósitos de la entidad en 

paso claros y en objetivos y metas evaluables a corto y mediano plazo. 

 

7.1 El Plan Operativo Anual POA y su relación con el Plan de Desarrollo y 

Ordenamiento Territorial. 

 

Cada uno de los objetivos estratégicos, meta e indicadores, asi como los programas, 

proyectos, acciones y actividades del POA deben estar en concordancia con los 

objetivos, metas en indicadores que propone el PDOT. De esta manera se garantiza que 

cada acción de la entidad se relaciones con a lo que determine el plan nacional de 

desarrollo. 

 

8. DESARROLLO DE CUMPLIMIENTO DE FUNCIONES. 

 

En base a todo lo descrito en los puntos anteriores procedo a dar detalladamente todas 

las actividades realizadas en este periodo 2021: 

 

 

 

  



 

ACTIVIDADES DE GESTION, LEGISLACION Y FISCALIZACION REALIZADAS 

EN EL AÑO 2021 POR MI PERSONA COMO PRIMER VOCAL DEL GADPR 

UNION  MILAGREÑA. 

 

ENERO DEL AÑO 2021 

 

Viernes 08/01/2021: me traslade al GAPRUM llegando a las 07:23am luego a las 

09:00am sesión ordinaria de consejo donde se trataron muy importantes en bien de 

nuestra parroquia. 

Lunes 11/01/2021: me traslade por invitación de los señores presidentes de la 

comunidad independencia y 23 de julio asistí a una comisión al municipio joya de los 

sachas a las 09:00am para tratar el tema de presupuestos participativos y los permisos 

de desechos con la empresa PECS y conversamos con el Dr. Luis cordones alcalde del 

cantón  el tema de los presupuestos participativos y nos supo manifestar que en 

trascurso de este año serán entregados luego hablamos de la empresa PECS y nos supo 

manifestar que no tienen los permisos para realizar dichos trabajos por lo tanto se les 

estará informando cualquier cosa. 

Martes 12/01/2021: me traslade al GADPRUM  alas 07:31am estuve atendiendo al 

público. 

Lunes 18/01/2021: me traslade al GADPRUM a las 12:30pm luego a las 13:00pm 

sesión ordinaria de consejo donde se trataron puntos muy importantes en bien de nuestra 

parroquia. 

Martes 19/01/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:12am atendiendo al 

público. 

Martes 26/01/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:23am luego me 

traslade al municipio sacha a dar seguimiento el proyecto de agua de las seis 

comunidades y converse con el ing. Klever Cajamarca director de agua potable y que ya 

se realizando el proceso. 

 

MES DE FEBRERO DEL 2021 

 

Martes 02/02/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:15am luego me 

traslade con el Sr. Presidente del GADPRUM al consejo provincial a dar seguimiento al 

pedido de la comunidad Virgen del Carmen solicitando un técnico para la construcción 

de un trapiche y un horno luego nos trasladamos con el combustible a la comunidad la 

independencia donde se encuentra la excavadora del GADPRUM realizando drenajes de 

terrenos pantanosos luego me traslade al municipio hablar con el ing. Klever Cajamarca 

Director de agua potable para coordinar una reunión con los de la junta de agua unión 

milagreña y se acordó para el día miércoles 02/02/2021 a las 15:00pm en el auditorio de 

la junta. 



 

Miércoles 03/02/2021: me traslade al GADPRUM  llegando a las 11:20am luego a las 

12:00pm sesión ordinaria de consejo para tratar puntos muy importantes en bien de 

nuestra parroquia, luego a las 14:00pm reunión con los presidentes de las comunidades, 

ministerio de salud, policía, teniente político y junta parroquial se trató el tema de 

cambio de terreno del centro del terreno del ministerio de salud con el terreno del GAD 

parroquial (recinto ferial) como resolución todos de acuerdo. 

Martes 09/02/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:45am luego nos 

trasladamos al municipio sacha: Eduardo Velásquez, Reinaldo López hablar con el 

señor alcalde sobre un campo santo en la parroquia y conversamos  y nos supo 

manifestar que hagamos la compra de un terreno para lo antes mencionado de igual 

manera se habló para realizar la construcción de una planta de tratamiento sanitario en 

nuestra parroquia ya que la existente se encuentra en mal estado y nos manifiesta igual 

que se haga la adquisición de terreno luego me traslade a la comunidad Virgen del 

Carmen con los del distrito de educación a la escuela Manuel Córdova Galarza para que 

nos apoyen con un lote de terreno para la construcción de una molienda de caña y fue 

negado. 

Martes 16/02/2021: feriado 

Miércoles 17/02/2021: me traslade al GADPRUM  llegando a las 12:32pm luego a las 

13:00pm sesión ordinaria de consejo donde se trataron puntos muy importantes en bien 

de nuestra parroquia. 

Jueves 18/02/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:41am luego nos 

trasladamos al municipio sacha a traer unos kits alimenticios que se va hacer entregado 

a los grupos vulnerables de la parroquia unión milagreña se dejó 285 en milagreña y 

185 en santa rosa. 

Martes 23/02/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:23am luego me 

traslade al sacha con los familiares del señor Fortunato Torres que falleció a gestionar 

una caja  a la empresa Sipec para que les ayude y fue entregado por parte de la empresa 

lo antes solicitado. 

 

MES DE MARZO DEL AÑO 2021 

 

Lunes 01/03/2021: me traslade al GAPRUM llegando a LAS 07:34am luego me 

traslade al municipio sacha a entregar un oficio al Sr. Alcalde para una reunión el 10 de 

marzo de 2021 en la comunidad Santa Rosa, luego sesión de junta en el auditorio del 

GADPRUM alas 13:00pm estando presente del comité de salud unión MILAGREÑA y 

los doctores nos informaron que no tienen agua, medicina, la bomba están la junta 

transporte de ayuda de la camioneta de la institución del carro no puede ser adecuado. 

Martes 02/03/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 7:28am  luego me 

traslade a la comuna Parutuyacu a ver los trabajos del coliseo 

Viernes 05/03/2021: reunión en la comunidad Santa Rosa con los presidentes de las 

nueve es comunidades para planificar la reunión de 10 de marzo del 2021 a las 



 

13:00pm, se va a realizar tema de agua y asfalto estando presente el  Sr. Presidente de la 

junta, siete dirigentes de las comunidades Eduardo Velásquez vocal se coordinó para el 

día 10 de marzo un orden del día se va brindar un almuerzo todos reunión que se realizó 

a las 15:00pm en el coliseo. 

Martes 09/03/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 70:28AM estuve la junta 

atendiendo al público hasta las 11:00am  luego me traslade al municipio sacha a dar 

seguimiento el presupuesto 2020 de la comunidad virgen del Carmen de los filtros de 

agua y en este mes nos dan, luego por la tarde me traslade a la comunidad 

independencia de los trabajos que realizan la excavadora del GADPRUM realizando 

drenajes. 

Miércoles 10/03/2021: Reunión con los presidentes de autoridades locales, cantonales 

provinciales, en el coliseo de Santa Rosa a las 13:00pm, temas estudio de agua de 

asfalto, aprobado estudio del proyecto de agua por municipio, aprobado estudios del 

asfalto por consejo. 

Lunes 15/09/2021: la arena me traslade al GADPRUM a las 12:40 pm luego sesión 

ordinaria en el auditorio del GADPRUM a las 13:00pm para tratar asuntos muy 

importantes en bien de la parroquia. 

Martes 16/03/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 7:28 allende luego se 

coordinó con el Sr. Presidente del GADPRUM me apoye con tres volquetadas de lastre 

para echar en la caña de la comunidad virgen del Carmen si me apoyo con las 3 

volquetadas y la gallineta para regar. Luego me traslade que ir al municipio hablar con 

el ing. Edison Tobar consultor de los estudios de agua de seis comunidades y se 

coordinó las siguientes fechas para socializar con la comunidad. Luego nos fuimos con 

el ing. A decirles a los presidentes que reúnan a su gente para socializar. 

Jueves 18/03/2021: sección de los dos vecinos voces de la comunidad para socializar 

nueve estudios de agua alas 16:00pm el Ing. Edison Tobar consultor hablar para delegar 

dos personas para tomar la junta de agua delegados de lida Ocampo y Klever Vargas 

para informa la directiva de junta de agua. 

Domingo 21/03/2021: a las trece pm reunión el 10 de agosto con la comunidad estando 

presente el ing. Edison Tobar consultor, estuve presente. 

Lunes 22/03/2021: 16:00 pm reunión en la comuna Huamayacu 02 socialización de los 

estudios de agua con el ing. Edison Tobar consultor, sin fuimos. 

Martes 23/03/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 7:25am luego me fui al 

municipio hablar de los estudios del agua de las comunidades del MDC y hablar con el 

ing. Klever Cajamarca y me dijo que en tres meses estaban los estudios, luego a la junta 

me traslade a ver los trabajos que realiza en la cancha de futbol, luego me fui a la 

comunidad forestal Huamayacu a una reunión socialización de los estudios de agua a las 

16:00pm. 

Martes 30/03/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:25am  luego a las 

10.00am me traslade a la comunidad la independencia a ver los trabajos de drenajes que 

realiza la excavadora del GADPRUM y esta como operador el compañero Rivera. 



 

Luego reunión en Santa Rosa de las 14:00pm tema trabajos, asistí a la reunión estando 

presente los delegados de cada comunidad ayer ingeniero Rommel Henríquez de 

participación ciudadana de la provincia de Orellana se forman el comité para el empleo 

de seguimiento y vigilancia del cumplimiento de la ley amazónica de sus artículos 41,42 

sobre el trabajo preferente quedando de la siguiente manera Mario Muñoz Presidente, 

mayuri Ponce vicepresidente, Jessica Ortiz secretaria, Sra. Briones tesorera, ángel 

moran 1° vocal lida Ocampo 2° vocal patricio Siquihua 3° vocal allí se acordó de los 

presidentes van hacer los oficios para que la junta ayude a llamar a las reuniones a las 

empresas que trabajan para SIPEC  y den la oportunidad en plazas de trabajo. 

 

MES DE ABRIL DE AÑO 2021 

 

Jueves 01-04-2021: Me traslade al GADPRUM llegando las 07:11am luego mediante 

documento me deja encargado el GADPRUM desde el 01-04-2021 hasta el 30-04-2021 

el sr. Reinaldo López presidente del GADPRUM, luego a las 09:30am me traslade a la 

Comunidad Vicente Roca Fuerte por invitación del sr. Raúl Baños presidente de la 

comunidad antes mencionada para la verificación de un derrame de químicos 

contaminantes de la plataforma Ángel-Norte de Petroecuador  y se verifico que si existe 

contaminación y no están realizando la limpieza por parte de Petroecuador lo cual los 

afectados y el sr. Presidente antes mencionada quedan de acuerdo en solicitar al consejo 

provincial, a los técnicos del ministerio del ambiente para realizar los análisis de 

contaminación, luego retorne al GADPRUM. 

 

Viernes 02-04-2021: VIERNES SANTO (Feriado) 

 

Lunes 05-04-2021: Me traslade al GADPRUM llegando a las 07:32am luego a las 

08:00am me traslade a la Comunidad Independencia por información del sr. Operador 

que la maquina se encuentra en mal estado donde se encontraba la excavadora del 

GDPRUM con daños de varias cosas y llego el técnico Luis Miranda y me recomendó 

que la maquina tiene que realizarse varios arreglos porque si nosotros los seguimos 

utilizando va hacer peor el daño y se le invito al técnico a la sesión de junta que se va a 

realizar por la tarde, luego a las 13:00pm sesión de junta en el auditorio del GADPRUM 

donde se trataron puntos muy importantes en bien de nuestra institución como: 

Aprobación de drenajes en la Comunidad 23 de Julio, se aprobó el arreglo de la 

maquinaria(excavadora) del GADPRUM con las explicaciones técnicas del sr. Luis 

Miranda Técnico trato repuestos y servicios. 

 

Martes 06-04-2021: Me traslade al GADPRUM llegando a las 07:23am luego a las 

09:30am nos trasladamos con la Ing. Lizbeth Hinojosa técnica de agua potable del GAD 

Municipal y el compañero Darwin Aguinda Vocal del GADPRUM nos trasladamos a la 

planta del alcantarillado de la parroquia a la inspección y nos dijo la Ing. Que toca hacer 



 

un mantenimiento de la planta de tratamiento y nos ofreció para la tercera semana de 

abril, luego a las 13:00pm nos trasladamos a la comunidad Independencia con la 

camabaja del municipio para llevar la maquina a la mecánica y fuimos con el 

compañero Darwin Aguinda Vocal a dejar a los talleres del sr. Luis Miranda al proyecto 

luego retornamos. 

 

Miércoles 07-04-2021: Me traslade al GADPRUM llegando a las 07:39am luego a las 

10:35am nos trasladamos con el compañero Eduardo Velásquez Vocal y los técnicos del 

consejo provincial a una inspección para los estudios de asfalto desde la comunidad 10 

de agosto hasta la comunidad Nueva Esmeraldas y de Santa Rosa hasta el Rio 

Huamayacu perteneciente a la comunidad Huamayacu 02, luego nos fuimos a la 

comunidad 23 de julio a la inspección de doce pasos de agua para la colocación de 

alcantarillas en la comunidad antes mencionada estando presentes la Sra. Gloria 

Bárcenas presidenta y moradores seguidamente nos trasladamos al consejo provincial a 

dejar a los técnicos del GAPO luego retornamos a la junta a las 16:45pm. 

 

Jueves 08-04-2021: Me traslade al GADPRUM llegando a las 07:21am luego a las 

08:00am me traslade a la provincia de Sucumbíos a CNEL Sucumbíos a dar 

seguimiento el proyecto de Electrificación del ramal 1 y 2 de la comuna el Descanso 

solicitado mediante oficio a la junta parroquial que le ayude a la gestión y me 

informaron que tenemos que enviar la información a un correo electrónico y que no nos 

pueden atender bien porque no están compañeros laborando normalmente debido a su 

salud. Luego me traslade a los talleres donde se encuentra la excavadora del 

GADPRUM realizando los trabajos de arreglo el mismo día se cambió la batería de la 

camioneta de la institución ya que termino su vida útil. Luego retorne al GADORUM 

llegando a las 16:45pm.  

 

Viernes 09-04-2021: Me traslade al GADPRUM llegando a las 07:32am luego a las 

08:00am me traslade al CPF de Petroecuador a la entrega de un oficio a los señores de 

relaciones comunitarias para la actualización del COPAE parroquial se entregó al Dr. 

Dani Maldonado luego retorne al GADPRUM seguidamente nos trasladamos al consejo 

provincial con la Sra. Magdalena Ortega Vocal del GADPRUM al consejo provincial a 

dar seguimiento del convenio del operador y Diesel de la excavadora del GADPRUM y 

hablamos con el Ing. José Luis García de obras públicas del GAPO cómo va el proceso 

y nos manifestó que necesita el informe de los gastos que va a necesitar el GADPRUM 

para saber cuánto mismo es la contra parte del GAPO y del GADPRUM y tiene que ser 

el informe el Ing. Ibor Aranguri técnico del GADPRUM igual manera se preguntó al 

Ing. José Luis García cómo va el proceso de la volqueta del GAPO para que se haga la 

entrega definitiva al GADPRUM y manifiesta que tiene que pasarle el informe que la 

volqueta necesita de realizar ciertas fallas mecánicas y como gobierno provincial ya no 

puede invertir en la volqueta y que vallamos a chambira hablar con el Ing. Alex 



 

Cisneros mecánico para que nos ayude pasando el informe y fuimos hablar con el Ing. 

Alex Cisneros y se le explico cómo debe pasar el informe y se comprometió en pasar 

por la tarde del mismo día seguidamente nos trasladamos al hospital antiguo del coca a 

dar seguimiento de la escritura del cambio de terreno entre el ministerio de salud y 

GADPRUM, en secretaria me informaron que han enviado la documentación al tena 

hay tienen arquitecto para revisar y me dijo que va a llamar para ver cómo va el avance 

y me dijo que vaya el día lunes 12-04-2021 luego me traslade a la comuna Parutuyacu a 

ver los trabajos de la construcción de un coliseo por parte de la prefectura de Orellana y 

se encuentra en un 95% la obra concluida de igual manera me  Traslade a una 

inspección donde se encuentran los técnicos realizando la perforación de un pozo de 

agua para la cabecera parroquial y manifestaron que la profundidad del pozo va a 

quedar en un aproximado de 70 metros luego retorne al GADPRUM. 

Lunes 12-04-2021: Me traslade al GADPRUM llegando a las 07:25am luego me 

traslade a la bloquera del municipio a dar seguimiento de una volquetada de material 

que tiene que entregarnos un sobrante y me supieron manifestar que esperemos que 

están con los trabajos full. Luego otra vez al municipio a dar seguimiento de un 

proyecto de agua macro de seis comunidades de la parroquia Unión Milagreña y hable 

con el Ing. Klever Cajamarca director de agua potable y me supo manifestar que desde 

el 15 de abril se va a iniciar los trabajos con la consultoría y luego retorne al 

GADPRUM a una reunión a las 14:00pm para la actualización de COPAE parroquial 

estando presente vocales, tenencia política, policía, dos representantes del subcentro de 

salud 10 de agosto y Unión Milagreña, empresa Petroecuador, empresa Sipec donde se 

llegó acuerdos para en trabajar en conjunto cuidando la vida de nuestros conciudadanos 

de nuestra parroquia igual por parte del ministerio de salud se les pregunto si habían 

personas con contagios del COVID 19 y manifestaron que al momento no existe ningún 

caso y por parte de la policía informan que está pasando muchos problemas 

intrafamiliares y tenemos que socializar con la gente en cada una de las comunidades, 

por parte de la empresa Sipec se comprometieron en ayudarnos a coordinar con el 

centro de salud 10 de agosto para trasladar a los médicos a las comunidades que le 

corresponde al centro de salud de 10 de agosto y de igual manera por parte de la 

empresa Petroecuador nos colaboraron con 300 mascarillas y 8 bandejas desinfectantes 

para pies y de igual manera van a coordinar con el centro de salud unión milagreña para 

ver cómo pueden ayudarles con el trasporte para que los médicos puedan ingresar a las 

comunidades que les corresponde. 

Martes 13-04-2021: Me traslade al GADPRUM llegando a las 07:12am luego a las 

08:00am me traslade con el Ing. Ibor Aranguri técnico del GADPRUM a la dirección 

financiera del municipio hablar el tema del proyecto de la construcción de un parque 

infantil en la parroquia donde nos devolvieron de las CTA que hagamos la modificación 

del texto de la partida presupuestaria y nos manifestó la Lic. Mirian Cevallos que ya no 

cuentan con esa partida presupuestaria porque hacido para el año 2020 y no se ha 

considerado para el año 2021 por lo tanto tenemos que hablar con el señor alcalde como 



 

nos pueden ayudar y luego me traslade a la empresa CORENA a entregar un oficio de 

invitación para el día viernes 16 de abril a las 14:00pm en el coliseo de la comunidad 

santa rosa pedido que lo hizo el comité de vigilancia del bloque MDC que como junta 

hagamos la invitación a la empresa antes mencionada para tratar tema laboral y 

vehículos, luego me traslade a la provincia de Orellana  a la CTA con el Ing. Ibor 

Aranguri técnico del GADPRUM y hablamos con la Ing. Grecia Gahona de la CTA y 

nos supo manifestar que los subamos al sistema para que nos ayuden y luego hagamos 

una comisión al puyo tomando como presión Exigiendo, luego nos trasladamos al 

consejo provincial a dar seguimiento del proyecto de la casa taller de la comunidad 10 

de agosto en planificación y nos informan que hay que actualizar el proyecto, luego nos 

fuimos a la dirección de obras públicas hablar con el Ing. José Luis García técnico 

OOPP GAPO de la volqueta y nos informó que hoy por la tarde pasa el informe para 

que le analicen luego nos trasladamos al ministerio de salud de Orellana  del hospital 

antiguo a dar seguimiento el proyecto de las escrituras del cambio de terreno y me 

manifestaron que le llamemos al arquitecto Oscar Reinoso especialista zonal de 

infraestructura equipamiento y mantenimiento del Tena para saber cómo va el avance de 

lo solicitado luego retorne a la junta llegando a las 16:30pm. 

Miércoles 14-04-2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:21am luego me 

traslade a la dirección del ambiente GAD municipal a ingresar un oficio en secretaria 

general del municipio solicitando el cambio de la denominación de la partida 

presupuestaria del mismo constando de la siguiente manera mejoramiento de la 

infraestructura física de los espacios públicos turísticos en la cabecera parroquial Unión 

Milagreña, luego converse con el sr. Luis Cordones alcalde del proyecto antes 

mencionado y me solicito que le ayude con el proyecto en físico para enviar a turismo 

que revisen y ver cómo nos puede ayudar se le pidió de la manera muy especial nos 

ayude ya que es una obra muy importante dentro de nuestra cabecera parroquial luego 

me traslade al proyecto a los talleres del sr. Luis Miranda donde se encuentra la 

excavadora del GADPRUM realizando los trabajos de mecánica luego me traslade a la 

junta parroquial y converse con el Ing. Ibor Aranguri técnico del GADPRUM para que 

me ayude con el proyecto en físico y en CDS luego nos trasladamos donde el sr. 

Reinaldo López a informarle del proyecto antes mencionado y acordamos en irnos 

hablar con la Lic. Mirian Cevallos financiera del GAD municipal a las 15:00pm, luego 

nos trasladamos al municipio y conversamos con la Lic. Mirian Cevallos financiera del 

GAD municipal estando presentes el Ing. Ibor Aranguri y el sr. Reinaldo López y se 

informó a la Lic. de que nos ayude con la partida presupuestaria entregándole el 

proyecto  y la Lic. Mirian Cevallos se compromete en apoyarnos con el IVA y la 

fiscalización para la CTA y si no sale por la CTA se hará convenio entre el GAD 

municipal y la junta parroquial y se quedo así de acuerdo luego retorne al GADPRUM 

llegando a las 16:40pm. 

 



 

Jueves 15-04-2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:25am luego nos 

trasladamos con el compañero Eduardo Velásquez Vocal al consejo provincial a 

preguntar cómo va el avance de los estudios del asfalto de las comunidades 10 de 

agosto, nuevas esmeraldas, santa rosa hasta rio Huamayacu y conversamos con Ing. 

Carlos Freire de planificación y nos informó que todavía no les pasa el informe técnico 

para el pedido de topografía, luego nos fuimos a secretaria de prefectura haber como va 

el avance de la  Volqueta del consejo provincial para que nos den definitivamente al 

GADPRUM y esta donde la Dra. Ayte Álava y nos informo que va a revisar como están 

y nos dijo que le llamemos por la tarde luego nos trasladamos a la dirección de obras 

públicas Hablar con el Ing. José Luis García tampoco a pasado y dijo que va a pasar por 

la tarde luego retorne al GADPRUM. 

Viernes 16-04-2021: Me traslade al GADPRUM llegando a las 07:42am luego me 

traslade al municipio a la dirección financiera hablar con la Lic. Mirian Cevallos para 

que me ayude con la certificación de la partida presupuestaria y me dijo que ya esta en 

secretaria general y me fui a secretaria general y me manifestaron que no se encontraba 

el señor alcalde para que sumille el documento que me acercara el día lunes, luego asistí 

a una reunión por invitación del Ing. Darwin Rogel concejal del GADPRUM nos 

reunimos estando presente el Ing. Ivan Villamar  y el Ing. Carlo Iturralde por Sipec, el 

Ing. Jimmy Alulema de la dirección del planificación, Ing. Fredy Mastian dirección de 

ambiente donde se trato el tema del uso del suelo de la empresa Enap Sipec donde 

manifiesta el Ing. Jimmy Alulema  que la empresa puede seguir con el mismo permiso 

que tiene porque están ordenando el cantón donde deben estar las zonas petroleras entre 

otras, luego me traslade a la comunidad santa rosa por una invitación del comité de 

vigilancia formada  por las cinco comunidades del bloque MDC a las 14:00pm en el 

coliseo de la comunidad antes mencionada donde se trato temas laboral y transporte 

estando presentes el sr. Deyvis López presidente de la comunidad 10 de agosto, Ángel 

Moran presidente de la comunidad nueva esmeraldas y los dirigentes del comité de 

vigilancia donde se informo que se le ha hecho la invitación a la empresa CORENA y 

de igual manera nos dan a conocer mediante documento que no pueden asistir a 

reuniones por motivos de gerencia ya que la pandemia se encuentra más 

agresiva(COVID 19) y de igual manera se acuerda en seguir invitando a las demás 

empresas para socializar y buscar plazas de trabajo luego retorne al GADPRUM. 

Lunes 19/04/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:12am atendiendo al 

público, luego a las 13:00pm sesión ordinaria de consejo donde trataron puntos muy 

importantes en bien de nuestra parroquia. 

Martes 20/04/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:21am luego al consejo 

provincial a ingresar un documento solicitando material pétreo para el relleno de la vía 

que conduce a la comunidad Forestal Huamayacu ya que con las fuertes lluvias 

desbordo el rio Quinchayacu dejando incomunicada a la comunidad antes mencionada, 

luego me traslade al municipio sacha a una reunión a las 10:00am en el auditorio del 

GAD municipal joya de los sachas donde estaba presente la Dr. Cristina Mendoza y el 



 

Dr. Washington Amaluiza donde nos dieron a conocer que están vacunando para el 

covid-19 de 18 años  En adelante y por lo tanto que informemos a los habitantes de la 

parroquia unión milagreña ya que la vacuna es importante para la vida y salud de cada 

ciudadano luego retorne al GADPRUM.  

Miércoles 21/04/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:14am luego me 

traslade al municipio joya de los sachas hablar con ing. Klever Cajamarca director de 

agua potable sobre el macro proyecto de las seis comunidades como son: 10 de Agosto 

Santa Rosa, Virgen del Carmen, Huamayacu 02, Nueva Esmeraldas, forestal 

Huamayacu, y me supo manifestar que se encuentra en proceso dicho proyecto ruego 

retorne al GADPRUM. 

Jueves 22/04/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:23am luego a las 

14:30pm asistí a una reunión a la comunidad Yamanunca por invitación de sr. Edwin 

Awar presidente de la comunidad antes mencionada para tratar el tema de los guardias 

que prestan sus servicios en Petroamazonas se realizó la reunión con la presencia del 

Dr. Richard Maldonado representante de Petroamazonas y guardias de varias 

comunidades como también de nuestra parroquia unión milagreña y se manifiestan que 

no les cancelan ya más de cuatro meses de trabajo lo cual se compromete representante 

de Petroamazonas en hablar con la empresa de seguridad ICSSE para que se le cancele 

lo más pronto posible, luego retorne a la junta. 

Viernes 23/04/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:22am luego a la 

comunidad 23 de julio a verificar los trabajos de drenajes que realizaba la excavadora 

del GADPRUM luego retorne a la junta. 

Lunes 26/04/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:35am luego entrega de 

la construcción del parque de la parroquia ala CTA al puyo  

Martes 27/04/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:21am luego me 

traslade al municipio sacha hablar con el ing. Edison Tobar consultor del proyecto 

macro de las seis comunidades como son: 10 de Agosto Santa Rosa, Virgen del 

Carmen, Huamayacu 02, Nueva Esmeraldas, forestal Huamayacu y me supo manifestar 

que tienen que formarse juntas de agua para que puedan avanzar el proyecto en 

senaguas, luego retorne a la junta. 

Miércoles 28/04/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:27am atendiendo al 

público. 

Jueves 29/04/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:23am luego asistí a 

una reunión a la comunidad Huamayacu 02  por invitación del sr. Patricio Siquihua 

presidente de la comunidad antes mencionada para tratar el tema de la construcción de 

una casa taller con la compensación de la empresa SIPEC donde se acordó que ponga 

un documento a la junta parroquial para apoyar con  material pétreo y ellos ponen el 

resto para realizar dicha obra luego retorne al GADPRUM. 

 

Viernes 30/04/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:14am atendiendo al 

público. 



 

MES DE MAYO DEL AÑO 2021 

 

Lunes 03/05/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:21am luego a las 09:00 

am sesión ordinaria de consejo donde se trataron puntos muy importantes en bien de 

nuestra parroquia.  

Martes 04/05/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:13am luego me 

traslade al municipio del cantón Joya de los Sachas al departamento de agua potable 

para hablar de los filtros de agua de la comunidad virgen del Carmen y hable con el ing. 

Klever Cajamarca director de agua potable y me informo que la próxima semana ya van 

a colocar los filtros de agua en la comunidad antes mencionada luego retorne al 

GADPRUM saliendo alas 16:00pm. 

Jueves 06/05/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 12:00pm luego a las 

13:00pm sesión extraordinaria de consejo donde se trataron puntos muy importantes en 

bien de nuestra parroquia. 

Domingo 09/05/2021: nos trasladamos con el sr. José Ramos vocal del GADPRUM al 

CPF de Petroecuador a entregar un oficio para el campo santo y se conversó por 

teléfono para entregar el oficio el día lunes 10/05/2021 alas 13:00pm. 

Martes 11/05/2021: me traslade al GADPRUM  llegando a las 07:22am luego alas 

08:00am me traslade en la camioneta de la institución al CPF de Petroecuador y 

converse con el Dr. Juan Carlos avallaneda de relaciones comunitarias de Petroecuador 

le entregue un oficio solicitando que nos ayude donando 2 hectáreas de terreno en la 

finca que ellos tienen para un campo santo y me dijo que iba hacer en Quito y luego me 

dijo que  os iba hacer conocer por escrito el resultado, luego me traslade al consejo 

provincial con el ing. Ibor Aranguri técnico del GADPRUM a jurídico hablar de la 

compra de la volqueta y la entrega de la documentación de los justificativos del diésel 

repuestos de la excavadora y gallinetas, luego ala 13:00pm nos reunimos con el ing. 

Luis García de Petroecuador a la comunidad la independencia a una inspección de una 

cuneta que han realizado el mantenimiento la empresa antes mencionada ocasionando 

daños a la cuneta y se acordó que dicha empresa va a conversar con los que realizaron el 

mantenimiento vial para que vengan hacer la limpieza. 

Lunes 17/05/2021: me traslade al GADPRUM alas 12:00pm luego alas 13:00pm sesión 

ordinaria de consejo donde se trataron puntos muy importantes en bien de nuestra 

parroquia. 

Martes 18/05/2021: me traslade al GADPRUM alas 07:21am luego me traslade con el 

ing. Édison tobar encargado de realizar los estudios del proyecto de agua de las seis 

comunidades como son: 10 de agosto, santa rosa, Huamayacu 02, virgen del Carmen, 

nueva esmeraldas y forestal Huamayacu, se realizó el recorrido de las seis comunidades 

luego retorne al GADPRUM. 

Viernes 21/05/2021: me traslade al GADPRUM alas 07:21am me traslade al municipio   

Sacha a dar seguimiento paran el mantenimiento de la planta de tratamiento sanitario de 

unión milagreña y converse con la ing. Lizet Hinojosa de agua potable y me dijo que el 



 

día jueves por la mañana va a realizar la inspección luego alas 10:00am reunión en el 

coliseo de la cabecera parroquial con los presidentes de las comunidades  y los técnicos 

del consejo provincial para socializar el presupuesto participativo 2022 estando presente 

la ing. Deysi Campoverde y el ing. Diego Romero del GAPO, ing. Lucí Aguinda de 

turismo del GAPO, Marlene Hugo de grupos prioritarios donde dieron a conocer que 

tienen un presupuesto de 114.329$, luego a las 13:00pm sesión extraordinaria de 

consejo donde se trataron puntos muy importantes en bien de nuestra parroquia. 

Martes 25/05/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:15am luego me 

traslade con el Ing. Édison Tobar responsable de los estudios del proyecto de agua de 

las seis comunidades nos trasladamos a la comunidad santa rosa y Huamayacu 02 y 

conversamos con ellos para que nos acompañen para realizar la inspección de todas las 

familias de cada una de las comunidades y así sean parte de este beneficio luego retorne 

al GADPRUM. 

Viernes 28/05/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 08:30am luego alas 

13:00pm se realizó un año más de aniversario de nuestra parroquia estando presentes 

autoridades provinciales, cantonales, parroquiales y ciudadanía en general. 

 

MES DE JUNIO 2021 

 

Martes 01/06/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07h10 am, luego a las 

08H00 pm, me traslade al GADMJS a dar seguimientos los presupuestos participativos 

2020 de las comunidades Independencia y Virgen del Carmen, y converse con Ing. 

Klever Cajamarca director de agua potable y me manifiesta que Virgen del Carmen que 

ya están instalando los Filtros de agua y en la comunidad la Independencia que ya está 

en la calificación para contratar al contratista luego me traslade con el Ing. Edison 

Tobar consultor del proyecto macro de agua potable de las seis comunidades a realizar 

una inspección de cuatro familias que sean quedado sin realizar el centro para cuatro 

familias de la comunidad Santa Rosa, saliendo a las 16H30 

Lunes 07/06/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 12H35 pm, luego a las 

13H00 pm asistí a una sesión ordinaria de junta parroquial  donde se trataron puntos 

muy importantes en bien de nuestra parroquia saliendo a las 16H40 pm. 

Martes 08/06/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07H15 am, luego estuve 

atendiendo al público las necesidades de los habitantes de nuestra parroquia saliendo a 

las 16H30 pm. 

Martes 15/06/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07H10 am, a las 08H00 

am, me traslade en la camioneta de la Junta Parroquial con el presidente de la comuna el 

Descanso el Sr. Germanico Andy al Ministerio del Ambiente de Orellana a dar 

seguimiento el permiso ambiental para la construcción de un puente en el rio 

Quinchayacu en la comuna antes mencionado y conversamos con el Ing. Carlos 

Tanguila y nos preguntó con qué número de proceso nos ingresaron y el Sr. Presidente 

no tenía el número de seguimiento para el proyecto luego se llamó al Ing. Ángel 



 

Cacoango del ambiente del GAPO y nos dijo el proceso está en Quito por lo tanto que él 

se va a dar seguimiento en la capital y el número de proceso es MAAE-RA-2021-

395661 luego me traslade al GADPRUM, a las 13H00 pm me dirigí a la comuna 

Parutuyacu con la excavadora y las volquetas del GADPRUM para la colocación de una 

alcantarilla que se colocó en la vía principal que conduce a la comuna antes 

,mencionada saliendo a las 16H50 pm. 

Miércoles 16/06/2021: me traslade a la comunidad virgen del Carmen a una reunión por 

invitación del Ing. Klever Cajamarca director de agua potable del municipio para 

socializar con las comunidades los estudios del proyecto de agua donde estaba presente 

el sr. Ángel Moran presidente de la comunidad nueva esmeraldas, Carlos Ramos 

presidente de la comunidad forestal Huamayacu, lida Ocampo presidente de la 

comunidad virgen del Carmen, Neiser Camacho presidente santa rosa, patricio Siquihua 

presidente Huamayacu 02, Deyvis López presidente 10 de agosto, Eduardo Velásquez 

vocal del GADPRUM, Darwin Rogel, Juan Carlos Gómez concejales del municipio 

sacha, Javier Paguay cultura, Ing. Édison tobar consultor de los estudios de agua, los 

técnicos del GAD municipal y el consultor dan a conocer  como se está realizando los 

estudios que en la comunidad 10 de agosto se quedaría con el sistema de agua y nueva 

esmeraldas igual porque ya tienen su organización jurídica y cuentan con los tanques 

elevados y las comunidades que son Huamayacu 02, santa rosa, virgen Del Carmen, 

forestal Huamayacu se conformarían las cuatro comunidades en formar la junta de agua 

y el pozo matriz quedaría en el terreno municipal en la comunidad virgen del Carmen 

saliendo a las 17:30pm. 

Lunes 21/06/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 12:45pm luego a las 

13:00pm sesión ordinaria de junta en el auditorio donde se trataron puntos muy 

importantes en bien de nuestra parroquia saliendo a las 16:00pm. 

Martes 22/06/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:10am luego a las 

08:00am me traslade a la comunidad 23 de julio en la volqueta de la institución a dejar 

aceite hidráulico para la excavadora del GADPRUM y de igual manera se fue el 

soldador para que suelde el pin de la oruga de la excavadora luego retorne a la junta 

saliendo a las 16:40pm. 

Viernes 25/06/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 11:00am luego me 

traslade al auditorio del GADPRUM a una reunión de una fundación llamada 

samaritan.spurse de Estados Unidos donde realizo la entrega de unos libros cristianos y 

regalos a los niños menores de 14 años de la parroquia unión milagreña luego a las 

13:00pm asistí a la rendición de cuentas del año 2020 en la cabecera parroquial donde 

estuvieron presentes presidentes y vocales del GADPRUM, presidentes de las 

comunidades, tenienta política, presidente de participación ciudadana de la parroquia, el 

sr. Virgilio Caicedo, representantes del consejo provincial y ciudadanía en general, el 

señor presidente del GADPRUM mediante videos da a conocer su gestión de la 

institución a la ciudadanía luego a las 14:30pm se rindió cuentas como vocales del año 

2020 de igual manera estando presente presidentes y vocales del GADPRUM, 



 

presidentes de las comunidades, tenienta política, presidente de participación ciudadana 

de la parroquia, el sr. Virgilio Caicedo, representantes del consejo provincial y 

ciudadanía en general donde se informó a la ciudadanía saliendo a las 16:32pm. 

Martes 29/06/2021: me traslade al GADPRUM a las 07:23am luego a las 08:00am me 

traslade al coca al MIESS hablar como están ayudando el bono para las madres de 

familia y la fundación las manuelas y converse en secretaria que si están ayudando la 

fundación las manuelas a las personas que tenga el carnet del 75% de discapacidad 

luego me traslade a las CTEA de Orellana y hable con el Ing. Darío Saltos y le consulto 

hasta que tiempo se puede subir los proyectos me informa que solo hay el tiempo hasta 

el 31 de Agosto del 2021 y me recomienda que socialicemos en la parroquia y 

prioricemos los proyectos como son en servicios básicos luego me traslade al consejo 

provincial hablar con la Ing. Mercy Moreta OOPP del GAPO y se trató del puente que 

se va a construir en la comuna del descanso y me manifiesta que ya está listo para 

iniciar el proceso de contratación luego retorne a la junta saliendo a las 16:40pm. 

 

MES DE JULIO 2021 

 

Lunes 05/07/2021:  me traslade al GADPRUM llegando a las 12h45, luego a las 13H00 

pm, sesión ordinaria de junta en el auditorio donde se trataron puntos muy importantes 

en bien de nuestra parroquia saliendo alas 16H50 pm. 

Martes 06/07/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07H25 am, luego a las 

08H00 am, me traslade con el compañero José Ramos al municipio del GAD 

MUNICIPAL Joya de los Sachas, hablar con el jurídico de la institución antes 

mencionada del tema para un campo Santo (cementerio) en nuestra parroquia y 

hablamos con el Doc. Pico de lo antes mencionado y nos informa que realicemos un 

proyecto para el campo Santo y presentemos al municipio para que se realice la 

adquisición del terreno y se mire en tres lugares para realizar un análisis y ver donde 

determina el lugar definido. Luego a las 09H00 am, nos trasladamos al coliseo de la 

cabecera parroquial donde se realizó la entrega de los Kits Alimenticios por parte del 

GAD municipal de la Joya de los Sachas estando presente el Señor Jacinto Paredes, 

Hover Álvarez, Darwin Rogel concejales y técnicos del GADMJS, el Señor Eduardo 

Velásquez Vocal del GADPRUM, estando presente las personas con discapacidad  de la 

parroquia Unión Milagreña, se realizó la entrega de los Kits de alimentos sin ninguna 

novedad. Luego se estuvo atendiendo al público saliendo a las 16H30 pm. 

Martes 13/07/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07H15 am, luego a las 

08H00 am, me traslade al Centro de Salud Unión Milagreña y hable con el Lcdo. David 

de cómo estaba organizado para realizar la vacunación del covid 19 para el día martes 

20 de julio del 2021 y me supo manifestar que ya estaba todo coordinado para realizar la 

vacunación en la escuela Rio Chingual, luego me traslade al puesto de salud de la 10 de 

Agosto de igual manera a consultar como estaban organizado para la vacunación del 

covid 19 y converse con la señora Ingrid Mosquera y me supo manifestar que al 



 

momento esta coordinado para realizar la vacunación en la escuela Rio Chingual de la 

cabecera parroquial, luego retorne al GADPRUM saliendo a las 16H30 pm. 

Miércoles 14/07/2021: me traslade a la comunidad Santa Rosa por una invitación del 

Ing. Edison Tobar consultor del proyecto macro de agua, a una reunión llegando a las 

15H00 pm, donde se encontraban presentes los delegados de las cuatro comunidades 

como son Santa Rosa, Virgen del Carmen, Huamayacu 2 y Forestal Huamayacu y el 

Ing. Consultor donde se formó la junta de agua  de las cuatro comunidades para avanzar 

con los estudios del proyecto antes mencionado. Saliendo a las 17H30 pm. 

Jueves 15/07/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 08H00 am, luego a las 

09H00 am, me traslade al coliseo de la cabecera parroquial donde se realizó la entrega 

de los Kits alimenticios a los adultos mayores de la parroquia por parte del GADMJS, 

donde estaban presentes el Ing. Darwin Rogel y los técnicos del GADMJS, el señor 

Reinaldo López y vocales del GADPRUM y los adultos mayores y se hizo la formal 

entrega de 177 kits de alimentos, luego me traslade al GADPRUM saliendo a las 14H50 

pm. 

Lunes 19/07/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 12H00 pm, luego a las 

13H00 pm asistí a la sesión ordinaria donde se trataron puntos muy importantes en bien 

de nuestra parroquia saliendo a las 15H30 pm. Luego a las 16H00 pm me traslade a la 

comunidad Santa Rosa a una reunión que me invitaron los presidentes de las 

comunidades 10 de Agosto, Santa Rosa, Huamayacu 2, Virgen del Carmen y Nueva 

Esmeraldas donde se trató el tema del internet para varias comunidades de igual manera 

estaba presente el Ing. Ivan Villmar relaciones comunitarias de Enap Sipec, donde se les 

informo como está distribuido el internet a siete escuelas del bloque MDC Sipec, de 

igual manera el Sr. Neiser Camacho expresidente de la comunidad Santa Rosa, explica 

como está distribuido los recursos para el pago del internet de las escuelas de varias 

comunidades y los presidentes de las comunidades antes mencionadas están muy de 

acuerdo con lo explicado y no hubo ningún reclamo finalizando la reunión a las 17H30 

pm. 

Martes 20/07/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07H28 am, luego a las 

08H40 am, me traslade a  Petroecuador CPF a dejar un oficio para el campo Santo y 

hable con el Dr. Francisco Oña y me dijo que le deje en la Garita que ya salía a ver.  

Luego a las 10H25am me traslade a la comunidad 10 de Agosto donde se estaba 

realizando la vacunación para el covid 19 con toda la normalidad y sanidad al público, 

luego me traslade al GADPRUM saliendo a las 16:00 pm. 

Martes 27/07/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07H23 am, luego me 

traslade al GADJS, hablar con el Ing. Klever Cajamarca director de agua potable del 

municipio donde se habló del tema de proyecto de agua para las seis comunidades y nos 

manifestó que ojala se avance el proyecto más rápido a ingresa al CTA. Luego me 

traslade la al GADPRUM saliendo a las 16.30 pm. 

Miércoles 28/07/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 12H45 pm, luego a las 

13H00 pm me traslade a la comunidad San Ramón a ver los trabajos que se están 



 

realizando con la construcción de una casa taller y converse con el Sr. Armando Cueva 

presidente de la comunidad antes mencionada y me supo manifestar que los maestros no 

están cumpliendo como esta en el proyecto lo cual se acordó en consultar al contratista 

porque se han hecho varios cambios, luego retorne al GADPRUM donde asistí a una 

reunión por invitación del Sr. Presidente del GADPRUM estando presente vocales, 

secretaria donde dio a conocer la participación con una candidata a reina para participar 

en las festividades del cantón y se queda de acuerdo en participar, saliendo a las 16H35 

pm. 

AGOSTO DEL AÑO 2021 

 

Lunes 02/08/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 12:45pm luego a las 

13:00pm sesión ordinaria de junta en el auditorio estando presentes presidente, vocales 

y secretaria del GADPRUM  donde se trataron puntos muy importantes en bien de 

nuestra parroquia saliendo a las 16:00pm. 

Martes 03/08/2021: me traslade al GADPRUM legando a las 07:25am luego me 

traslade al municipio a la dirección de cultura hablar que evento podemos hacer en la 

parroquia y converse con el Ing. de cultura del GAD municipal  Y me dijo que va a ver 

si tiene algún presupuesto para realizar cursos de danza con los jóvenes y niños. Luego 

a la empresa eléctrica a dar seguimiento de un pedido de la comunidad nueva 

esmeraldas que solicitan que les ayude con un informe del pedido de cable para 

extender a unas familias que no tienen luz y me dijeron que este fin de semana me 

entregan luego retorne al GADPRUM saliendo a las 16:30pm. 

Jueves 05/08/2021: me traslade al GAPRUM llegando a las 07:10am luego a las 

09:00am me traslade con el Ing. Edison tobar consultor del proyecto de agua a la 

comuna Huamayacu 02 a realizar la inspección de varias familias que faltaban de 

realizar la inspección para que sean beneficiarios del proyecto de agua saliendo alas 

16:40pm. 

Martes 10/08/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:11am luego a las 

09:25am me traslade con el Ing. Ibor Aranguri técnico del GADPRUM a la comunidad 

23 de julio a ver los trabajos de drenajes que se está realizando con la excavadora del 

GADPRUM retorne a la junta saliendo a las 16:35pm. 

Lunes 16/08/2021: me traslade al GADPRUM  llegando a las 07:00am luego a las 

07:30am me traslade al municipio sacha con una comisión de la comunidad 

independencia hablar del tema de una ordenanza que está realizando el GAD municipal 

y conversamos con el Ing. Jimmy Alulema de la dirección de planificación y nos 

explicó acerca de la de ordenanza que en la parte rural de un terreno no se puede hacer 

tres escrituras. 

Martes 17/08/2021: me traslade al GADPRUM  llegando a las 07:24am luego con el sr. 

Presidente de la comunidad nueva Esmeraldas nos trasladamos a la bloquera del 

municipio hablar de un material que tiene que entregar a la comunidad antes 

mencionada y se conversó con el ing. Dani Vargas y nos informa que tiene la 



 

maquinaria lista para apoyarnos luego alas 13:00pm me traslade a la comunidad 

Esmeraldas por invitación del señor Presidente  a una reunión con  el Dr. Mauricio 

Benítez de Sipec para tratar el tema de un cable de luz para tres familias que no cuentan 

con este servicio y la empresa se compromete en apoyar con 600m de cable saliendo 

alas 16:40pm. 

Jueves 19/08/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 13:00pm  sesión con los 

presidentes de las comunidades y técnicos del GAD municipal de Joya de los Sachas 

para socializar  la ordenanza municipal, interviene el sr concejal Hoover Alvares 

presentando a los técnicos para la socialización, interviene el arquitecto León Cavahy 

técnico de planificación del municipio y nos informa de la ordenanza y las comunidades 

no están de acuerdo en ciertas cosas. 

Viernes 20/08/2021: llegue al GADPRUM  llegando a las 07:23am luego me traslade al 

municipio a dar seguimiento a la construcción de una tapa de concreto del alcantarillado 

en el acceso a la escuela rio chuingual y converse con el sr. Hermel Granda y se quedó 

para el día lunes 23/08/2021 la inspección a las 09:00 am encontrarnos en la parroquia. 

Martes 24/08/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:34am luego nos 

trasladamos presidente y vocales al consejo provincial a la firma de convenio entre la 

junta y el consejo provincial de igual manera estaban presentes el sr. Néstor Chiguano 

de la comunidad unión milagreña, sr. Juan Montalván de la comunidad de la Jesús del 

gran poder, sr. José Lapo de la comunidad sin fronteras donde nos recibió la Sra. 

Prefecta y se habló de los convenios de san Jacinto de 100 volquetadas que serán 

distribuidas en tres ramales en unión milagreña igual tres ramales de las 200 

volquetadas de sin fronteras y se acuerda la junta par4roquail va apoyar con las tres 

volquetas y la prefectura una volqueta, tractor, motoniveladora, rodillo, Tanquero la 

prefectura va ayudar con el diésel y el mantenimiento preventivo para EL 

mantenimiento de las vías se habló de las alcantarillas para la vi ande los Trujillo y dice 

que van a priorizar de igual manera se habló con la sr, prefecta de un puente que será 

construido sobre el rio yana  quincha en la comuna el descanso y se quedó en realizar 

una inspección luego nos trasladamos con el sr. Presidente del GADPRUM a la 

gobernación de Orellana para sacar una audiencia con la gobernación para hablar el 

tema del campo santo, seguridad ciudadana, policía, y nos quedaron en confirmar la 

fecha luego nos trasladamos con los presidentes antes mencionados ala CTEA de 

Orellana hablar sobre los proyectos que están planificados para el año 2022 y 

conversamos con el ing. Patricio García y el ing. Darío saltos y consultamos que 

proyectos están planificados y están los siguientes: salud, educación, económico y 

productivo, pueblo y nacionalidades, ambiente, vial y terrestre, cultura que se presenten 

proyectos. 

Jueves 26/08/2021: me traslade al GADPRUM alas 07:12am luego me traslade con la 

gallineta a la comunidad nueva esmeraldas  a realizar el cambio del suelo del área 

comunal ya que el municipio de Joya de los Sachas va hacer la entrega del material 

solicitado para el mejor acceso al área comunal. 



 

Viernes 27/08/2021: me traslade al GAADPRUM alas 07:23am luego me traslade a la 

comuna Huamayacu 02 a verificar los trabajos que realiza la excavadora del 

GADPRUM  en la reconformación de  piscinas. 

Martes 31/08/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:14am luego me 

traslade a la gasolinera sacha a traer combustible para la excavadora del GADPRUM, 

luego alas 13:00pmnos trasladamos a la gobernación de Orellana los vocales Darwin 

Aguinda, José ramos, Eduardo Velásquez, juan Montalván presidente de participación 

ciudadana de la parroquia Néstor chiguano presidentes de la comunidad unión 

milagreña, José lapo presidente de la comunidad sin fronteras, nos atendió la Sra. 

Esperanza Bustamante gobernadora de Orellana, el sr. Adalberto chango intendente de 

la policía de Orellana, donde se trataron temas de seguridad, cementerio y salud, e 

seguridad nos dijo que va organizar capacitaciones en las parroquias para socializar el 

tema de robos y drogas,  

Alcohol, entre otros, tema  del cementerio se le informo que Petroecuador cuenta con  

una finca en la comunidad san Jacinto de la parroquia unión milagreña para que nos 

apoyen con dos hectáreas para el campo santo y quedo la Sra. Gobernadora en 

conversar con los de Petroecuador y realizar una inspección del territorio, en salud se le 

informo que en los dos centros de salud unión milagreña no cuentan con medicamentos 

la ciudadanía nos informa  de estos hechos y queda en coordinar con los ministerios de 

salud. 

MES DE SEPTIEMBRE DEL AÑO 2021 

 

VIERNES 03-09-2021: Me traslade al GADPRUM llegando a las 12:30pm luego me 

traslade a las 13:00pm asistí a una reunión en el coliseo de la cabecera parroquial por 

invitación del sr. Juan Montalván presidente de participación ciudadana de la parroquia 

Unión milagreña estando presente Presidentes y vocales secretario del GADPRUM 

Presidentes de las diferentes comunidades El ingeniero Rommel Henríquez de 

participación ciudadana de la provincia de Orellana, Dr. capelo de participación 

ciudadana del cantón Sacha, se realizó la elección de la directora y quedando 

conformada y posesionada por el Dr. Capelo de participación ciudadana del cantón.  

Quedando conformada el acta constitutiva de la conformación de la nueva directiva de 

la asamblea local ciudadana parroquial Unión milagreña saliendo a las 15:26pm. 

Lunes 06-09-2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 12H00 pm, luego a las 

13H00 pm asistí a la sesión ordinaria donde se trataron puntos muy importantes en bien 

de nuestra parroquia saliendo a las 15H30 pm. 

Martes 07-09-2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:15am luego estuve en 

el GADPRUM revisando la base de datos de los adultos mayores para entregar al 

consejo provincial para que reciban todos los kits de alimentos, luego me traslade a la 

comuna Huamayacu 02 a ver los trabajos de una limpieza de un camino vecinal que 

realiza la excavadora del GADPRUM saliendo a las 16:30pm. 



 

Martes 14-09-2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:20am estaba 

atendiendo al público luego a las 09:00am me traslade a la comuna Huamayacu 02 a ver 

unos trabajos que realiza la excavadora del GADPRUM cuenta el operador que la 

maquina está fallando solo se encuentra apagándose y que se necesita un mecánico. 

Luego a las 13:00pm me traslade a la comuna el descanso a verificar los trabajos de 

construcción de un puente por parte del consejo provincial y la obra va avanzando 

saliendo a las 16:30pm. 

Lunes 20-09-2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 08:20am luego me 

traslade en el auditorio del GADPRUM a las 09:00am a una sesión ordinaria donde se 

trataron puntos muy importantes en bien de nuestra parroquia, Luego a las 13:00pm 

reunión con los propietarios de terrenos al contorno de la cabecera parroquial. 

Martes 10-09-2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:12am luego me 

traslade al municipio a ingresar un oficio a secretaria solicitando un técnico  para que dé 

revisando los  equipos en el infocentro de  unión y milagreña y me dijeron que vengan 

el viernes que viene. Luego  me traslade a la comuna Huamayacu 02 a ver los trabajos 

que realiza la excavadora del GADPRUM, Luego retorne a la junta saliendo a las 

16:40pm. 

Miércoles 22-09-2021: por invitación del Sr. Germanico Andy Presidente de la comuna 

el descanso asistí a una reunión a las 13:00pm en la casa taller pará a hablar con el 

contratista del puente y se habló que como va a quedar el puente con el ing. Presidente 

de la obra y explica que va a quedar como los mejores fuentes de la provincia y la 

comuna queda tranquila. 

Martes 28-09-2021: Me traslade al GADPRUM llegando a las 07:22am luego me 

traslade al municipio sacha a una reunión con los del MIES programado a las 10:00am, 

estando presentes de salud, registro civil, tenientes políticos, presidentes y vocales del 

GAD y representantes del MIES Donde dieron a conocer como están trabajando el 

MIES en violencia, técnica del servicio de acompañamiento familiar, Explicaron de la 

suspensión de bonos a varias Madres de familia porque no llevan al control a los hijos O 

Trabajan en una compañía y no les sacan del seguro cuando salen tienen que ir al 

ministerio laboral hacerle desafiliar  y con esa hoja ir al MIES para que le reactiven el 

bono. Tema de salud los médicos se pronunciaron que igual no acuden al centro de 

salud,  Madres embarazadas niños con enfermedades graves y los del MIES dicen  que 

allí deben trabajar los tenientes políticos, las juntas parroquiales  incentivando a los 

ciudadanos. Registro civil se pronunció  dando a conocer que las cédulas deben agendar 

sus turnos y con eso no hay aglomeración de personas, De las Madres que han dado a 

luz a su bebé en la casa deben acercarse con testigos para inscribirlos, Luego retorne al 

GADPRUM saliendo a las 16:50pm. 

 

 

 

 



 

MES DE OCTUBRE DEL AÑO 2021 

 

Lunes 04/10/2021: me traslade al GADPRUM  llegando a las 12:00pm luego alas 

13:00pm sesión de junta donde se trata asuntos muy importantes en bien de nuestra 

parroquia saliendo alas 16:40pm. 

Martes 05/10/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:13am luego me 

traslade a la gobernación con el sr. Presidente de la junta hablar del campo santo 

conversamos con el ing. Verónica Sarango asesora de la gobernación con el Dr. Darío 

Gonzales jurídico de la gobernación y nos asesoró que tenemos que hablar con el 

municipio de sacha y se haga un perfil de estudio del campo santo para justificar y lo 

otro ya nos van ayudar con la gobernadora que converse con Petroecuador. Luego nos 

trasladamos con una comisión de la comunidad virgen del Carmen hablar con el director 

de fomento productivo del GAPO de los presupuestos participativos 2021 de insumos y 

hablamos con el ing. Hermojenos Zambrano y nos dijo que si nos van a entregar este fin 

de año que vuelta van a subir el proceso retorne a la junta saliendo alas 16:40pm. 

Martes 12/10/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:32am luego me 

traslade al municipio sacha a dar seguimiento del pedido de un técnico para que revise 

las maquinas del ifocentro Unión Milagreña y converse con el Ing. Cesar Soria jefe de 

la unidad de tecnología de información y comunicación del GADMJS y me dijo que ya 

realizo el trabajo y ha realizado informe de los materiales que ya no sirven y se presentó 

al sr. Alcalde para que busque recursos y compre, retorne a la junta saliendo alas 

16:40pm. 

Viernes 15/10/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:12am luego a las 

10:00am entrega de kits alimenticios a las personas con discapacidad de la parroquia 

Unión Milagreña en el coliseo de la cabecera parroquial prosupuesto del GADPRUM 

asignado a los grupos prioritarios. 

Lunes 18/10/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 12:40pm luego sesión 

ordinaria alas 13:00pm donde se trataron puntos muy importantes en bien de nuestra 

parroquia. 

Martes 19/10/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:34am luego me 

traslade a la comuna el Descanso con unos técnicos del consejo provincial a verificar los 

trabajos de construcción de un puente sobre el rio yana quincha luego retorne a la junta. 

Martes 26/10/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:23am luego me 

traslade a la comuna Huamayacu 02 a verificar los trabajos que realiza la excavadora 

del GADPRUM la limpieza de un camino vecinal que conduce a un centro turístico que 

se llama vio azul luego retorne a la junta. 

 

 

 

 

 



 

MES DE NOVIEMBRE DEL 2021 

  

Martes 02/11/2021: FERIADO  

 

Lunes 08/11/2021: Me traslade al GADPRUM  llegando a las 12:23pm luego sesión de 

consejo a las 13:00pm donde se trataron puntos muy importantes en bien de nuestra 

parroquia. 

Martes 09/11/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:21am atendiendo al 

público. 

Viernes 12/11/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:23am luego asistí al 

coliseo de la cabecera parroquial a las 10:00am a la entrega de kits alimenticos a los 

adultos mayores luego retorne al GADPRUM. 

Martes 16/11/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:43am luego me 

traslade al centro de salud de 10 de Agosto hablar con los médicos porque no atienden a 

los ciudadanos de la parroquia ya que por información verbal de los ciudadanos 

manifiestan lo antes mencionado y converse con los médicos manifiestan que no 

cuentan con medicina y  ya que han hecho el pedido al ministerio de salud los 

medicamentos luego retorne al GADPRUM. 

Lunes 22/11/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 12:30pm luego sesión 

ordinaria de consejo a las 13:00pm donde se habló puntos muy importantes en bien de 

nuestra parroquia. 

Martes 23/11/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:12am luego me 

traslade al municipio de Joya de los sachas a la dirección de agua potable hablar con el 

ing. Klever Cajamarca director de agua potable acerca del macro proyecto de agua de 

las seis comunidades del bloque MDC (Sipec) y me informo que ya se están realizando 

los estudios que esperemos que en cuanto esté listo el proyecto se enviara para 

ejecutarse en la CTEA. 

Martes 30/11/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:32am atendiendo al 

público. 

MES DE DICIEMBRE DEL 2021 

 

Miércoles 01/12/2021: Me traslade al GADPRUM  llegando a las 12:32pm luego sesión 

extraordinaria de consejo a las 13:00pm donde se trataron puntos muy importantes en 

bien de nuestra parroquia. 

Lunes 06/12/2021: Me traslade al GADPRUM  llegando a las 12:50pm luego sesión 

ordinaria de consejo a las 13:00pm donde se trataron puntos muy importantes en bien de 

nuestra parroquia. 

Martes 07/12/2021: Me traslade al GADPRUM llegando a las 07:23am luego me 

traslade al municipio a hablar con el jurídico del tema de ampliación de la cabecera 

parroquial y me informa que tiene que hacerse primeramente un levantamiento de 



 

topografía y allí verificar por donde nomas se va hacer la ampliación luego retorne al 

GADPRUM.  

Martes 14/12/2021: Me traslade al GADPRUM llegando a las 07:21am luego me 

traslade a la comunidad Sin Fronteras a la vía veranera de los señores zuritas a verificar 

como se encuentra ya que se firmó un convenio y no se ha culminado el trabajo 

manifiestan los beneficiarios y llegando al punto la vía se encuentra en mal estado luego 

retorne al GADPRUM.  

Sábado 18/12/2021: Me traslade al GADPRUM llegando a las 07:22am luego a las 

10:00am se realizó el programa de agasajo navideño a los grupos de atención prioritario 

de la parroquia Unión Milagreña  en el coliseo por parte del GADPRUM luego retorne 

al GADPRUM. 

Lunes 20/12/2021: Me traslade al GADPRUM  llegando a las 12:45pm luego sesión 

ordinaria de consejo a las 13:00pm donde se trataron puntos muy importantes en bien de 

nuestra parroquia. 

Martes 21/12/2021: Me traslade al GADPRUM llegando a las 07:12am luego me 

traslade a varias comunidades de la parroquia a informar a la ciudadanía que se va a 

realizar cambios de domicilio el día 23 de diciembre del presente año en la junta 

parroquial. 

Jueves 23/12/2021: me traslade al GADPRUM llegando a las 07:28am donde estaban 

presente los del CNE de Orellana y ciudadanía para cambio de domicilio en la parroquia 

Unión Milagreña. 

Martes 28/12/2021: Me traslade al GADPRUM llegando a las 07:32am atención al 

público. 

 

 

 

 

Jaime Lautaro Ledesma Ocampo 
Vocal — Vicepresidente 

Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Unión Milagreña 
 

 

 

 

 

 

 



 

REGISTRO FOTOGRAFICO ANEXO DE INFORME RENDICION 
DE CUENTAS  AÑO 2021: 

 
GESTIONES REUNIONES EN EL COLISEO Y GAD PARROQUIAL 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

ENTREGA DE LIBROS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

GESTIONES PROYECTO DE AGUA 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

GESTIONES PLANTA TRATATMEINTO AASS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

GESTIONES FISCALIZACION PUENTE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

GESTIONES GADPO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

GESTIONES CTEA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

GESTIONES Y SEGUIMIENTO ATENCIONES DE ENTIDADES 

GUBERNAMENTALES EN COMUIDADES 

 

 

 

 

 

 

 

RECIBIMIENTO DE EQUIPO NUEVO Y EN CONMODATO CON EL GADPRUM 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

GESTION Y APOYO A LA CULTURA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ENTREGA DE KITS ALIMENTACIOS  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

SESION SOLEMNE POR ANIVERSARIO PARROQUIAL 

 

 

 

 

 

 

EVENTO DESTINADO A LOS GRUPOS DE ATENCION PRIORITARIA. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
………………..……………………………. 

Jaime Lautaro Ledesma Ocampo 
CI.210017338-0 

Vocal — Vicepresidente 
Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Unión Milagreña 


